



comunicado

AUTORIDAD DE LOS PUERTOS

Conmemoran 50 Aniversario de la Unidad de Rescate Aéreo de Puerto Rico con adquisición de equipos para Especialistas en Rescate

San Juan, 15 de julio de 2022 – La Autoridad de los Puertos reconoció a 30 Especialistas en Operaciones Aeroportuaria (EOA), durante una actividad conmemorativa del quincuagésimo aniversario de la Unidad de Rescate Aéreo de Puerto Rico, a la vez que anunció la adquisición de equipos para reforzar las Unidades de los aeropuertos.

“Reconocemos la labor y el compromiso de estos 30 Especialistas en Operaciones Aeroportuarias que protegen las instalaciones de la Autoridad de los Puertos. Este Gobierno valora el trabajo que realizan y por eso hemos trabajado arduamente para lograr hacerles justicia salarial. Este próximo viernes contarán con el aumento de sueldo que les prometimos y que ya es una realidad. Les agradecemos el servicio que hacen por Puerto Rico”, comentó el gobernador Pedro Pierluisi.

Por su parte, el director ejecutivo de la Autoridad de los Puertos de Puerto Rico (APPR), Joel A. Pizá Batiz, informó que como parte del compromiso de la APPR por mantener condiciones óptimas para el cabal cumplimiento de las funciones y responsabilidades de los EOA en los aeropuertos certificados bajo la Parte 139 de la Administración Federal de Aviación (FAA), se adjudicaron 3 subastas para la adquisición 5 vehículos de emergencia, así como otras subastas para la compra de herramientas y otros equipos de intervención y salvamento.

“Entre los vehículos adquiridos se destacan dos camiones de intervención rápida de salvamento y extinción de fuego (Quick Dash) para los aeropuertos de Aguadilla y Ponce. Cada uno de ellos tendrá un tanque de 300 galones de agua, un sistema de bomba de agua con capacidad de 500 galones por minuto, un tanque de 40 galones de espuma (AFFF) y un sistema de 500 libras de agente extintor en base seca de potasio (Polvo Químico). Además, pueden transportar a cuatro rescatistas aéreo con su equipo de protección personal.”, dijo Pizá Batiz.

El director ejecutivo añadió que “los vehículos de intervención rápida Quick Dash son de vital importancia, ya que ese tipo de vehículo es el primero en llegar a la escena de una emergencia para iniciar las operaciones de salvamento en accidentes de aviación”. También, destacó la compra de dos vehículos de rescate liviano Police Packets y dos camiones Clase 2”.



Añadió que para los aeropuertos de Isla Grande y Vieques estamos trabajando la adquisición de caretas, herramientas, equipo de aire comprimido SCBA y tanques de reemplazo.

Pizá Batiz explicó que “las unidades de rescate aéreo son las responsables de salvaguardar la vida y la propiedad durante todas las operaciones que se realizan en los aeropuertos certificados. Además de responder a emergencias en aeronaves y rescate de víctimas, también intervienen en cualquier emergencia que surja dentro de los predios del aeropuerto, tales como emergencias médicas, derrames de combustibles, fuegos estructurales, amenazas de bombas, accidentes de autos, desastres naturales, entre otras. Por tal motivo, ocupa nuestra atención ser facilitadores de los equipos necesarios para la atención de incidencias con mayor rapidez operacional”.

Finalmente, Pizá Batiz recordó que la historia registra que desde que inició funciones el grupo de Rescate Aéreo en el 1972, esa Unidad ha recibido calificaciones sobresalientes por parte de la Agencia Federal de Aviación. Asimismo, se le ha llegado a considerar como la mejor Unidad de Rescate Aéreo en el Caribe y una de las mejores diez Unidades de la región sureste de los Estados Unidos.

###

Contacto: Elizabeth Cabrera (787) 360-7414



Especialistas del aeropuerto Mercedita, Ponce



Parte de los Especialista de Aguadilla, Ceiba, Isla Grande, Ponce y Vieques



Lcdo. Joel Pizá Batiz, director ejecutivo APPR



Evento conmemoración y conversatorio con exjefes de la Unidad.

